



Garantiza Gobierno del Estado mantenimiento constante en el Hospital General Doctor Aurelio Valdivieso IMSS-Bienestar

- *Se han invertido más de 25 mdp desde 2024 para atender las necesidades de este centro médico*
- *Con el respaldo de la Ceabien, se realizaron los trabajos de reparación necesarios y se llevará a cabo una supervisión integral del sistema hidráulico durante los siguientes días*

Oaxaca de Juárez, Oax. 29 de julio de 2025.- En cumplimiento al compromiso de garantizar la seguridad y continuidad de los servicios médicos en el Hospital General Doctor Aurelio Valdivieso del IMSS-Bienestar, se atendió de manera inmediata una eventualidad técnica registrada el pasado 28 de julio en el sistema hidráulico sanitario del área de Urgencias Pediátricas.

El titular de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) Efrén Emmanuel Jarquín González, informó que, en este nosocomio de segundo nivel, que el pasado 5 de mayo cumplió 60 años de servicio, se ha fortalecido su mantenimiento, prueba de ello, dijo, es la inversión superior a 25 millones de pesos canalizada desde 2024 a la fecha, en coordinación con los gobiernos federal y estatal.

Detalló que el incidente de este lunes fue originado por un taponamiento en la tubería, lo que derivó en una fuga de agua en el área mencionada. Como medida inmediata y preventiva, las y los pacientes fueron trasladados al área de Hospitalización de Escolares, sin que se presentaran afectaciones a su estado de salud ni interrupciones en su atención médica.

Destacó que, con el respaldo de la Comisión Estatal del Agua para el Bienestar (Ceabien), se realizaron los trabajos de reparación necesarios y se llevará a cabo una supervisión integral del sistema hidráulico durante los siguientes días, como parte de una estrategia preventiva para reforzar las condiciones operativas del centro médico.

Jarquín González subrayó que, en alineación con la visión del Gobierno de México encabezado por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y en coordinación con IMSS-Bienestar, se encuentra proyectada la sustitución del nosocomio en el futuro; lo que permitirá ofrecer servicios médicos de calidad, en espacios dignos, seguros y funcionales para las familias oaxaqueñas y la operatividad integral del personal.

-0-